



TORRENT (VALENCIA)
EPOCA II AÑO VIII
MARZO DE 20 11



Revista SAFA

Parroquia Sagrada Familia



Lo que estéis buscando en lo más hondo, os lo puede dar el Itinerario

EMPIEZA EL VIAJE... AQUÍ

CABEMOS TODOS

El miércoles de Ceniza hemos iniciado en la diócesis de Valencia el Itinerario de Renovación. Este viaje no trata de meter a nadie en un saco especial. Se trata de proponer un camino de esperanza, un camino ilusionante, un camino de encuentro con los demás, un camino de encuentro con Dios. Es una propuesta alentadora y significativa en estos momentos que nos toca vivir, tiempos en los que experimentar en lo más profundo del corazón una renovación auténtica. Por eso, a los que todavía no han se han inscrito les decimos: ***"mirad, eso que estéis buscando en lo más hondo de vuestra vida os lo puede dar precisamente este Itinerario de Renovación. ¡Apuntaos!"***



En toda la diócesis de norte a sur y de este a oeste, hay grupos que comienzan a reunirse a partir de hoy, que también toman la Ceniza y aceptan este camino de conversión, este Itinerario Diocesano de Renovación. No tengas miedo a los cambios en nuestro alrededor, en nuestro mundo... no tengas miedo a Jesucristo, a conocerlo y anunciarlo. ***Vive la fuerza del Resucitado.***

Decía Juan Pablo II: ***"lo que el mundo necesita no son personas buenas sino personas santas"***. Aquí está tu identidad y tu modo de ser testigo de esperanza. La nueva evangelización es sobre todo una tarea espiritual de cristianos que persiguen la santidad. ¿Quieres participar en esta apasionante ruta?



... ES EL MOMENTO DE AGRANDAR HORIZONTES.

Descubrir que el otro que está a mi lado es mi hermano



El pasado 5 de marzo en el Colegio La Purísima de Valencia, tuvo lugar el Encuentro de Cáritas para la Vicaría III, el cual completaba las jornadas de Cáritas en Siete Aguas a finales de enero. Contamos con la presencia de nuestro vicario episcopal D. Javier Llopis, que durante la mañana nos presentó la necesidad de dar respuesta a la pregunta que Dios nos hace “¿Dónde está tu hermano?” sin ceder a la tentación de la indiferencia: ¿Acaso soy yo el guardián de mi hermano? Los tiempos de oración, el trabajo por grupos y las diversas informaciones (próximas jornadas de formación para agentes de pastoral de inmigrantes, curso en técnicas de vidrio, comedor social en Algemés, búsqueda de empleo en Villamarxant...) completaron la jornada.

Os presentamos el balance de la actividad del pasado año de nuestra Cáritas y os invitamos a unirnos al voluntariado de nuestra Parroquia.



PARROQUIA DE LA SAGRADA FAMILIA

RESUMEN ANUAL DE MOVIMIENTOS EJERCICIO DEL: 1-11-2009 AL 31-10-2010

INGRESOS:

SALDO EJERCICIO ANTERIOR	192,22
COLECTAS	1.434,15
CUOTAS SOCIOS	1.423,50
DONATIVOS	5.808,99
BUZÓN PARROQUIAL	397,34
APORT. CÁRITAS DIOCESANA	2.500,00
REPARTO DE CÁRITAS INTERPARROQUIAL	1.300,00
TOTAL INGRESOS	13.056,20

GASTOS:

COMPRA ALIMENTACIÓN	3.042,91
AYUDA A MISIONES (CONTENEDOR A PERÚ)	1.831,67
DONATIVOS EN METÁLICO	310,00
AYUDA OBRAS SOCIALES	340,00
POR EDUCACIÓN	753,00
AYUDAS ALQUILER, LUZ, AGUA ...	3.226,62
INMIGRANTES	600,00
APORT. CÁRITAS DIOCESANA DÍA CARIDAD	310,00
GASTOS INTERNOS	292,01
TOTAL GASTOS	11.066,21

Nº SUSCRIPTORES	FAMILIAS ATENDIDAS	SOCORROS PRESTADOS
55	290	450

JUNIORS



FESTIVAL DE LA CANCIÓN JUNIORS

El pasado sábado 26 de febrero los Juniors de la parroquia participaron, un año más, en el festival de la Canción que se organiza desde Juniors. Pero este año tenía un matiz especial, ya que este año es el último año que celebran el festival como la hasta ahora Vicaría II, ya que desde el curso que viene se reorganizarán según la nueva distribución de la Diócesis, y pertenecerán a la Vicaría III. Así, este año, el tema de las canciones que tenían que escribir era el del lema de la campaña 'Y ahora escucha (Dt 4)', aunque también se impregnaron de la despedida de compañeros con los que han compartido muchos años. Este año participaron cantando junto a los Juniors de Monte-Sión, y el sábado anterior estuvieron ensayando en Teresianas con ellos, preparando la canción para el festival y pasando un día compartido (con comida y Eucaristía incluida). Al final asistieron 39 niños y 10 educadores, que pasaron y disfrutaron del buen día que salió. Y, aunque al final no hubo premio, lo importante era asistir, participar y pasar ese día con otros Juniors de otros pueblos y cantar todos juntos hay que estar atentos a la voz del Señor, que nos habla cada día.



RETIRO DE EDUCADORES

Este pasado fin de semana, 5-6 de marzo, los educadores nos fuimos de retiro a la casa Verbum Dei de Siete Aguas para poder 'desconectar' de los ruidos del mundo y poder prestar atención a la voz del Señor, que muchas veces no nos paramos a oír. Fuimos el sábado, después de la catequesis con los niños y volvimos el domingo por la tarde. En ese breve pero intenso fin de semana tuvimos



momentos de oración, momentos de silencio y momentos de celebración. Nos acompañó Antonio Rando y nos presentó varios textos y una interesante conferencia de R. Cantalamesa sobre la Eucaristía. El ambiente fue muy positivo y, sobretodo, interesante, ya que para algunos de los nuevos educadores era el primer retiro en el que participaban. Además, el Señor nos regaló un maravilloso fin de semana, con un domingo soleado, en un lugar rodeado de calma, silencio y de la creación. Estupendo para encarar la Cuaresma con un poco más de silencio interior.

SAFA

Dirección: Pedro Puche.
Coordinador: J. Antonio Martín.

Consejo de redacción: Inma Álvarez, Miguel Arcediano,
Pablo Andrades, Ramón Valmaña.
Colaboraciones: Gerardo Sánchez O.P. (Teología), J. M^a
Espinosa (grafismo).
SAFA, c/ Tomás Miquel, 5 (bajo). 46900 TORRENT (VLC)
PUBLICACIÓN GRATUITA. Tirada: 200 ejemplares.

PARROQUIA Sagrada Familia

Torrent

www.sagrada-familia.org



HORARIO DE MISAS

Laborables Sábados Domingos
y Festivos

19,30 H.

19,30 H.
21,00 H.

10,30 H.
12,30 H.
19,30 H.

Tel. 961 565 700

DESPACHO PARROQUIAL: De Lunes a Jueves, de 20 a 21 H.

Lo que estás buscando en lo más hondo, os lo puede dar el Itinerario

China, el gigante asiático



Todos conocemos por los

Medios de comunicación o por la gran afluencia de productos chinos en nuestros comercios, la influencia de China en nuestro mundo. Pero pocos hemos puesto los pies en China, hemos entrado en contacto con su modo de vida, su cultura... Juan ha visitado recientemente esta gran nación en la zona sureste y nos ha dejado este reportaje fotográfico de su visita.

En el verano partirá para la zona noreste una familia de nuestra Parroquia como familia misionera.

Colaborar ahora es muy fácil

Si aún no lo hiciste, rellena el impreso de suscripción por sólo **10€** al mes. No te costará ningún gasto adicional, y tu donativo se destinará íntegro para esta gran obra que hacemos entre todos.

Después entrélaglo en el despacho parroquial. Si quieres emplea el buzón de Donativos Pro-Obras.



Nos **Campaña**
Faltan
10€

¡Que la Sagrada Familia de Nazaret te haga ver el fruto de tu generosidad!

AVISOS

8 y 15 de marzo

Ensayo de cantos en la Parroquia para la oración de Taizé (21:00h)

9 de marzo

Miércoles de Ceniza: Inicio del Itinerario Diocesano de Renovación I.D.R. en las Parroquias y comunidades religiosas (19:30h)

12 de marzo

"Caminos de encuentro" Oración con las Hnas. Dominicanas. Monasterio de la Inmaculada (11:00h)

12 y 26 de marzo

Oratorio niños 5/6/7 años (16:00h)

14 de marzo

Pastoral de la salud (20:00h)

20 de marzo

Reunión guías-animadores grupos I.D.R. (18:00h)

21 de marzo

Círculo Católico (20:00h): "La respuesta de Cáritas ante la crisis" M^a Concepción Guillem

25 de marzo: Jornada Mundial de oración por la vida

Entrega de premios al I Concurso de dibujo sobre la vida (18:30h) Pza. obispo Benlloch

Bendición de embarazadas (Misa 19:30h)

Inicio del VI Curso de Agentes de Pastoral de Inmigración (de 20:00 a 21:30h) Sede de Cáritas Valencia

Pza. Cardenal Cisneros

Oración por la vida (21:00h) Colegio Madre Sacramento - FASTA

Oración de Taizé (22:00h) Ntra. Sra. del Buen Consejo